
９月21日総会質疑 

発言者 質 疑 内 容 

藤野 哲司

(自民新福岡) 

○放課後等デイサービスについて

○ごみ減量とリサイクルについて

天野 こう 

(福岡令和会) 

○ＤＸ推進における収入証紙のあり方について

○横断歩道接続部におけるバリアフリー化について

○公共施設における通信環境の整備について

中山 郁美

(共産党) 

○市独自の新型コロナ対策について

○ウォーターフロント等開発見直しについて

○学校施設整備について

宮浦 寛

(市民クラブ) 

○市職員の時間外勤務について

○コロナ禍におけるコミュニティ支援と公民館の行政拠点機能

の強化について

○学校施設のバリアフリー化について

古川 清文 

(公明党) 

○再犯防止と出所者の立ち直り支援について

○コロナ禍における就学援助制度について

今林ひであき 

(自民党)

○「市税」、「収入未済」、「不用額」、「不納欠損」のある事

業・予算と決算とで乖離のある新規事業（「脱炭素社会へのチ

ャレンジ」、「防災重点ため池対策事業」、「セーフティネッ

ト住宅入居支援事業」、「ＡＩを活用したケアプラン作成シス

テム構築事業」）について

※ 午前中２人、午後４人とし、

午後は２人目が終わったところで、10分程度の休憩をとります。




